
＜事後アンケート結果１＞
今回のワークショップに参加したことを今後の課題解決への取組に活かして

いけますか。
大いに活かせる・・・・・・3件

●他施設の取組が聞けてとても勉強になりました。
●特別休暇の件、年次有給休暇の復活。
●他の事業場さんの取組が聞けてよかった。こういう場があまり
ないので。

部分的に活かせる・・・・2件
●休暇制度は事業所に合わせ部分的に活かせると思います。
●現在取り組んでいない内容があったため。

介護施設向け
ワークショップを開催しました。

開催場所 滋賀労働局6階会議室
開催日時 令和6年8月27日 13：30～15：30

＜開催概要＞
当日は、新型コロナウイルス感染症対策のため、マスク着用・部屋の換気を

実施した上での開催となりましたが、活発な意見交換が行われました。
今回参加された企業は5企業（5名）です。

＜意見交換の内容＞
「時間外労働削減、年休取得促進」

・現状の問題点、課題の抽出
・ありたい姿（理想の姿）
・改善点
・事例紹介
・はじめの一歩



＜事後アンケート結果２＞
今回のワークショップの時間配分についてお答えください
適当な時間だった・・・・・・3件
●5人の参加でしたので、全員の話がよく聞けました。
●人数も少人数で時間としては十分。

足りなかった・・・・・・・2件
●もう少し聞きたいことがあった。
●週休3日制の導入事例をうかがいたい。

＜事後アンケート結果３＞
その他、ワークショップ全般に係るご意見・ご感想をお聞かせください。

●参考にできる規定があればいただきたいです。
●色々なお話が聞けて勉強になりました。ありがとうございます。
●気になる内容について質問しやすい場があると良かったと考えます。
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